

SEGUN diario "El País". Sin embargo, "The Sunday Times" dice que resolución será adversa

Gobierno de Aznar cree que fallo favorecerá a Pinochet

R. Quenaya
SANTIAGO

El gobierno español cree que el fallo de los lores británicos reconocerá la inmunidad de Estado del senador vitalicio Augusto Pinochet, según publicó ayer el periódico hispano "El País".

El matutino señala que fuentes del Palacio La Moncloa "trabajan de forma reservada con información de que el próximo fallo de los jueces lores será favorable al general Pinochet por una votación de 5 a 2".

El periódico agrega que una fuente jurídica londinense señaló que "sólo un servicio de inteligencia podría disponer de información sobre lo que discuten los siete jueces lores".

Además dice que esta información coincide con los reportes de que el gobierno chileno contaba, al finalizar los alegatos el 4 de febrero, con un informe de una abogada estadounidense en que vaticinaba tal desenlace.

Sin embargo, con oca-

sión del primer fallo el 25 de noviembre el mismo diario informó equivocadamente que el gobierno español esperaba un fallo favorable a Pinochet por 3 votos contra 2, al revés de lo que ocurrió.

Una versión absolutamente distinta a la del diario madrileño es la que publica hoy el matutino londinense "The Sunday Times". Citando fuentes judiciales, se asegura que los lores negarían la inmunidad al vitalicio, por 5 votos contra 2.

Luego de 23 días de finalizada la ronda de alegatos, los jueces no han deslizado ningún detalle respecto a las deliberaciones sobre el fallo. Se ha informado también en la prensa inglesa que el fallo podría postergarse debido a la gran cantidad de procesos que deben resolver en estas fechas. Sin embargo, fuentes judiciales inglesas desestimaron

estas versiones y señalaron que es normal que los lores vean varios casos a la vez, sobre todo en esta época del año.

Además, se comenta en diversos círculos judiciales londinenses que los jueces han tomado con gran cautela el caso de Pinochet, no sólo por la importancia que reviste en el plano internacional, sino también como una manera de revalidarse y desvincularse del "bochorno" que produjo Lord Hoffmann. La demora se interpreta como signo de la seriedad y profunda reflexión que el fallo genera entre los lores y se prevé que será un fallo dividido.

En tanto, a principios de la semana pasada, la Corte de Bow Street decidió postergar, en espera de la resolución de los lores, hasta el 22 de marzo el inicio de las audiencias del proceso de extradición a España.



Una nueva apuesta hizo el diario español "El País": Pinochet saldría airoso en la Cámara de los Lores.